



Marité y Camilo Huerta se casaron en 2024.



RUBÉN GARCÍA

La pareja se casó en enero de 2024 y hace tres meses se separaron

Hermano de Marité Matus explica el quiebre total con Camilo Huerta: "Ella se fue desenamorando"

CAROLINA SAAVEDRA

Las fotos de viajes, de celebraciones al ritmo de música mexicana, las declaraciones de amor en sus fotos de Instagram ya no están. Hace unas semanas que María Teresa "Marité" Matus borró todo lo que tenía que ver con la relación de cuatro años, y uno y medio de matrimonio con Camilo Huerta.

Este martes la exesposa del futbolista Arturo Vidal confirmó las sospechas. A través de un video del influencer @garciasaavedra donde reflexionaba: "La forma más fácil de destruir tu mente es elegir a la pareja equivocada", Marité escribió como comentario: "Elige bien, cuiden sus negocios y dinero. Elegir te puede costar todo y más", que acompañó con un corazón roto.

Felipe Matus comenta que el proceso que vivió su hermana durante el matrimonio la dejó con delgadez extrema. "Empezó a ver que no era tan lindo todo, que había muchos descuidos", dice.

Ante esta decidora muestra por parte de Marité, el sitio Infama le preguntó: "¿Se confirma que por esto se acabó el matrimonio? La respuesta de Matus fue tajante: "Confirmado y no hay vuelta atrás". La pareja se casó a comienzos del 2024.

Hace tres meses que Huerta dejó la casa, propiedad de Marité. Felipe Matus, hermano de la empresaria inmobiliaria cuenta qué pasó: "Yo no quiero desperfilar a nadie, pero la Marité se fue desenamorando".

¿Cómo así?

"La Marité lo dio todo y más en la relación. Fue ya en el primer mes cuando empezó a ver que no era tan lindo todo y que habían muchos descuidos, él se fue transformando en un hijo más, y la Marité ya tiene tres".

¿Qué pasó con Marité en ese momento?

"La Marité comenzó a bajar de peso. Nosotros estuvimos alejados un tiempo y cuando la volví a ver estaba con delgadez extrema y fue bajando con el correr de los meses. La veía con mala cara, muy demacrada".

Se habló de que Marité lo hizo renunciar como personal trainer en el gimnasio donde trabajaba.

"No es así, a él lo echaron. Lo despidieron porque dejó de ir. Al principio iba, pero después iba las mañanas y al final no iba más".

¿Cómo está ella ahora?

"Está más tranquila, gracias a Dios con tratamiento psicológico, con doctores, vitaminas. La estamos cuidando, apañándola. Ya hace tres meses, desde que se separó, que la veo más respuesta".

Le alivió hacer pública la separación.

"Súper aliviada, porque ya se especulaba cosas que él habló y que

no eran la verdad. Ahora está tirando para arriba".

La historia

Todo comenzó en 2021 cuando Huerta comentó una foto de Marité comiendo churros en España. "Se ven ricos los churros", le escribió por un mensaje privado en Instagram.

Él siguió enviándole mensajes, pese a que Marité estaba reacia a hablarle; después de todo la separación con Arturo Vidal había sido dura para ella.

Finalmente se abrió a conocerlo más y cuando se vieron en persona engancharon al tiro. "Resultó ser una mujer muy sencilla y me encantó aún más", expresó él sobre Marité en el programa "La divina comida", de Chilevisión en 2022.

Tras un pololeo express, el 15 de diciembre del 2023 contrajeron matrimonio civil con 25 personas invitadas. Luego el 13 de enero del año siguiente, Marité organizó todo para la boda religiosa y una fiesta con todos sus cercanos en el centro de eventos García-Huidobro, en Chicureo.